

## Nomination

### **Veruschka Becquart est nommée Directrice Générale de Caocao Mobility France**

Veruschka Becquart a rejoint Caocao Mobility à l'aube de son lancement en octobre 2019 en tant que Directrice du Développement, du Marketing et de la Communication. En 2022, elle a été nommée Vice-Présidente France de Caocao Mobility. Dans ce cadre, elle a œuvré à la création du service à Paris et en Ile-de-France en pilotant son positionnement et en participant à la structuration du groupe. En janvier 2023, le Président de Caocao Mobility en France, Sheng Liu, la nomme à la direction générale.



Cette nomination intervient dans un contexte de développement rapide du groupe. Veruschka Becquart devra accélérer le déploiement du service à l'échelle nationale en s'appuyant sur les valeurs sociétales et environnementales de l'entreprise. Veruschka Becquart est par ailleurs Présidente de l'API (Association des plateformes d'indépendants).



Commentant sa décision, Sheng Liu, Fondateur et administrateur de Caocao Mobility France a déclaré : « *Veruschka Becquart consacra son énergie à l'accélération du développement de Caocao Mobility France. Dans ce rôle de Directrice générale, Veruschka apportera sa solide expérience et sa vision stratégique afin de soutenir la croissance du groupe.* »

### **Bio de Veruschka Becquart**

En 1996, Veruschka Becquart quitte son nord natal pour 1 an d'étude en Irlande. Elle y restera 12 ans. Elle y obtient un Master of Business Studies en stratégie et gestion des organisations à UCD-Michael Smurfit Graduate Business School.

C'est en 2004 qu'elle découvre l'industrie du tourisme avec Atout France. Elle quittera l'Irlande pour prendre le poste de Responsable du pôle Tourisme d'affaires à Londres puis à Paris. En parallèle, elle étudie à HEC. Elle reçoit son Executive MBA en 2016. Avant de quitter Atout France, elle occupait le poste de cheffe de mission des projets transversaux auprès du Directeur Général.

En quête de nouveaux défis, c'est en 2019 qu'elle se lance dans l'aventure Caocao. Immédiatement convaincue du potentiel du projet, elle fait partie de l'équipe de démarrage de Caocao Mobility Paris.

Concernant sa nomination, Veruschka Becquart a déclaré : « *Je tiens à remercier Sheng Liu de la confiance qu'il m'accorde depuis le premier jour et en me confiant le poste de Directrice Générale de Caocao Mobility France. Depuis 2019, Caocao a su se faire une place de choix dans un environnement très concurrentiel tout en gardant ses valeurs : qualité, environnement et sécurité. Mon objectif est de consolider et de continuer à développer notre service et nos offres dans le respect de celles-ci. Nous avons d'ailleurs de nombreux projets en 2023 de développement de l'APP Caocao Mobility Paris et avec ESQ qui a la charge de notre modèle salarial. Nous allons également lancer une nouvelle offre de location de nos véhicules LEVC-TX.* »

### **A propos de Caocao Mobility France**

CAO CAO Mobility France est une entreprise de mobilité attentive à notre environnement soutenue par le constructeur automobile Geely. Le groupe de 126 salariés est basé aux abords de Paris. Caocao Mobility France est composée de 2 filiales : ESQ-VTC en charge de la gestion des chauffeurs salariés et une plateforme de mobilité Caocao Mobility Paris créée en août 2019 avec un capital de 10 millions d'euros. L'application CAO CAO Mobility Paris est un service axé sur la sécurité et offre un service différenciant de par son approche qualitative : respect du bien-être des passagers. La plateforme CAO CAO Mobility touche 120 Millions d'utilisateurs en Chine ce qui en fait un leader de la mobilité dans son pays d'origine. Le service à Paris dispose de sa propre application et propose une approche responsable du VTC avec un service complet offrant une mobilité accessible et décarbonée pour tous. Ndlr : CAO CAO se prononce Tsao Tsao

Contact presse : [presse@caocao.fr](mailto:presse@caocao.fr)